

Fernando Estévez: “Todavía quedan por llegar seis jugadores del perfil de Segunda División”

29/07/2023



Estévez arranca su segunda temporada como entrenador del CD Eldense | Nando Verdú.

Fernando Estévez empieza su segundo año como entrenador del Club Deportivo Eldense después de conseguir la hazaña de devolver el conjunto azulgrana a Segunda División 60 años más tarde. El andaluz se encuentra trabajando junto a su cuerpo técnico para preparar a los jugadores para afrontar la exigencia del fútbol profesional.

El próximo 13 de agosto empieza la temporada ante el Cartagena, ¿cómo la está preparando?

Con premura porque con la fase de ascenso terminamos

tarde y ahora LaLiga la empezamos pronto. Estamos en un proceso de adaptarnos ya que el equipo está en fase de construcción. Todavía quedan jugadores importantes por venir, por lo menos seis, del perfil de la categoría y esa es la parte fundamental en la que tenemos que trabajar para tener una plantilla competitiva a corto plazo. Aún así, la ilusión por la nueva categoría compensa todos esos déficits que tenemos.

¿Cómo ve al equipo en esta pretemporada?

Los partidos de pretemporada sirven para ver el nivel que

tenemos. De momento seguimos con esa inercia de buen juego con la que terminamos la temporada pasada. Sin embargo, esto es pretemporada y creo que está muy lejos de la realidad que nos vamos a encontrar cuando empiece la competición, así que cuanto antes nos demos cuenta de eso mejor.



Fernando Estévez durante el entrenamiento en el viejo Pepico Amat | Nando Verdú.

¿Los nuevos fichajes se están adaptando rápido?

Ahora mismo tenemos un déficit en algunos puestos ya que tenemos ocho mediocentros y tan solo tres defensas. Es algo que el equipo tiene que mejorar y así estructurarlo. Un poco de paciencia y en un mes esperemos que todo esté formado.

¿Cómo organiza los entrenamientos en esta nueva categoría?

La dinámica de entrenamiento es la misma que la temporada pasada. El cuerpo técnico trabaja con dos

señas de identidad que son la intensidad y el trabajo táctico. En ese sentido el equipo está trabajado bien, asimilando conceptos y la gente nueva se está adaptando bien, pero lo vuelvo a repetir, el equipo dista mucho de lo que queremos que se parezca.

¿Qué objetivo se marca de cara a Segunda División?

La salvación, hay que conseguir los 50 puntos cuanto antes. Tenemos uno de los presupuestos más reducidos de la categoría y, además, estamos en fase de construcción, así que para que el club pueda dar un paso adelante hay que estabilizarse en Segunda División. A partir de ahí se ampliarán los márgenes de límites salariales y tendremos una infraestructura digna en la que poder entrenar a buen nivel porque la que tenemos ahora tiene bastantes carencias. Si no tenemos una base sólida el castillo se cae y el objetivo del equipo tiene que ser construir esa base sólida que pasa por conseguir 50 puntos cuanto antes.



El objetivo para la siguiente temporada es la salvación | Nando Verdú.